
Modaes

Perfiles



Nicolás Olivé

Consejero delegado de Pleasy y Community

Nicolás Olivé trabajó en la cadena de moda Mango entre 2003 y 2013. Licenciado en Derecho por la Universidad Autónoma de Barcelona, complementó su formación con un MBA en la Escuela de Alta Dirección y Administración Eada. Nicolás Olivé formó parte del consejo de administración de Mango y, poco a poco, fue tomando más responsabilidades. Hasta 2011 estaba al frente de las tiendas de Mango, una responsabilidad que dejó para hacerse cargo de sistemas de la información, un área que incluye desde informática hasta logística. El ejecutivo abandonó Mango en 2013 para emprender su propio proyecto empresarial.